

JOURNAL N°6 – 21 DÉCEMBRE 2012

Pendant les fêtes, le débat continue sur le site !

Rendez-vous le 10 janvier pour la première réunion territoriale

Les premières réunions du débat public ont apporté des éclairages variés et particulièrement intéressants sur le projet d'Anneau des Sciences et le contexte dans lequel il s'inscrit. Les différents thèmes liés au projet ont été abordés, qu'il s'agisse de l'aménagement et de la mobilité, des impacts sanitaires et environnementaux des transports, des solutions alternatives ou encore des aspects financiers.

Un numéro spécial du journal du débat est en cours de préparation. Il sera distribué à partir de la première réunion territoriale le 10 janvier et relatera les principaux enseignements que la CPDP a recueillis à mi-débat.

En attendant, le débat continue sur le site internet de la CPDP pendant les fêtes : n'hésitez pas à venir vous informer, poser vos questions et participer aux espaces de discussion.

Toute l'équipe de la CPDP se joint à moi pour vous souhaiter d'excellentes fêtes de fin d'année.

Jean-Stéphane Devisse,
Membre de la Commission particulière du débat public sur l'Anneau des Sciences – Tronçon Ouest du Périphérique

Les résultats d'une enquête sur le dispositif de communication de la CPDP

La CPDP a fait réaliser par un cabinet indépendant une enquête afin de mesurer l'impact de sa communication sur le débat. 1047 personnes ont été interrogées du 4 au 12 décembre, à leur domicile. Elles étaient réparties dans l'ensemble de l'agglomération lyonnaise.

Il ressort de l'enquête que le projet est relativement bien connu de la population même si des confusions subsistent sur son objet. Un peu moins d'une personne sur quatre a entendu parler du débat public (22%, soit près d'une personne sur deux

connaissant le projet), principalement par la presse, par le bouche à oreille et par internet. Parmi cette population, les réunions publiques sont l'outil d'information et de participation le mieux



Les prochaines réunions

- > Réunion territoriale :
Entrée Nord-Ouest de Lyon : Tassin-la-Demi-Lune, jeudi 10 janvier, 19h30-22h30
- > Réunion territoriale :
Entrée Sud-Ouest de Lyon : Pierre-Bénite, jeudi 17 janvier, 19h30-22h30
- > Réunion territoriale :
Requalification A6/A7 : Lyon, jeudi 24 janvier, 19h30-22h30

Le calendrier complet

Les principaux documents et liens utiles

- > Le Journal du débat n°1
- > La vidéo de présentation du débat
- > Le dossier du maître d'ouvrage et sa synthèse
- > Le glossaire du débat

Les dernières expressions en ligne

AVIS 118 - Tenir compte de l'avis non exprimé des classes sociales défavorisées

Adopté le 09/10/2010

publiques sont l'outil d'information et de participation le mieux identifié. En revanche, les habitants qui connaissent le débat sont très peu nombreux à l'attribuer à une commission indépendante (4 %), la plupart (81 %) estimant que le débat est organisé par des collectivités locales.

> **Consultez les résultats de l'enquête**

Les enseignements et archives des réunions thématiques

Tous les enseignements que la CPDP a tirés des réunions publiques sont en ligne : vous pouvez les commenter pendant les deux semaines qui suivent leur publication. La CPDP prendra en compte vos observations pour leur publication définitive et pour la préparation de son compte-rendu.

Par ailleurs, la plupart des éléments d'archives (vidéo, supports de présentation des intervenants, certaines synthèses et verbatims) sont aussi disponibles.

> **Commentez les enseignements des réunions !**
> **Consultez les archives des réunions thématiques**

Ajouté le 20/12/2012

Une classe sociale n'est pas représentée lors de ces réunions du débat public. Elle n'a même pas connaissance de ce débat sur l'anneau des sciences. Elle a en tête d'autres soucis beaucoup plus immé...

> **Lire l'avis**

COMMENTAIRE - Pour une circulation apaisée

Ajouté le 20/12/2012

Il me semble un peu excessif de condamner l'anneau de sciences qui paraît être un bon projet. Il faut tout simplement transiger sur le parcours long ou court permettant de diminuer la densité de la c...

> **Lire l'avis**

AVIS 117 - TOP, réflexions en vrac

Ajouté le 20/12/2012

Investir dans le logement, les transports urbains et les activités productrices, c'est plus urgent que le bouclage du périphérique, quel que soit le nom qu'on lui donne. Beaucoup de réalisations pr...

> **Lire l'avis**

> **Lire les dernières expressions en ligne**

Contactez la CPDP : Commission particulière du débat public -
Anneau des Sciences / Tronçon Ouest du Périphérique de Lyon
203, boulevard Garibaldi - 69003 Lyon
Tél. : 04 69 64 58 78 - Fax : 04 69 64 58 82
contact@debatpublic-anneau-top.org
www.debatpublic-anneau-top.org



Rejoignez la CPDP
sur Facebook :
www.facebook.com/
debatpublic.anneau.top

Le journal du débat est édité suivant un rythme hebdomadaire et envoyé au format électronique.
Les numéros spéciaux sont par ailleurs diffusés au format papier.

Pour vous désinscrire de notre liste de diffusion, [cliquez ici](#)